



**Terremoto en Santiago** de Heinrich von Kleist. Editorial: LOM ediciones.

Terremoto en Santiago literalmente relata una experiencia de "acabo de mundo", tanto en su

acepción geológica como social y política, pues da cuenta minuciosamente de un fenómenogeológico-telúrico, pero al mismo tiempo también muestra la convulsión provocada por una historia de amor en el Chile colonial. Si bien Heinrich von Kleist escribió este relato cuatro años antes de 1818, cronológicamente los hechos que cuenta los remite a 1647, fecha en que Santiago de Chile sufriera un devastador terremoto que destruye la ciudad.

## **Terremoto en Santiago [artículo]**

Libros y documentos

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2003

### **FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Terremoto en Santiago [artículo]. il.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile